



Rehelp:
Verbindet.
Unterstützt.
Verändert.

Willkommen bei Rehelf, einer non-profit Organisation für Deutschland, England und Polen. Wir unterstützen jeden Hilfesuchenden, der sich meldet. Unser Ziel ist es, Hilfesuchenden die Informationen und Ressourcen, die sie brauchen um ihre eigenen Herausforderungen anzugehen, zur Verfügung zu stellen.

Rehelp: Wo Freundlichkeit keine Grenzen kennt

Unsere Organisation glaubt an das Gutsein im Menschen. Wir glauben fest daran, dass es in unserer Gesellschaft sehr viele hilfsbereite Menschen gibt und haben uns als Ziel gesetzt, diese Hilfe bei den Hilfesuchenden ankommen zu lassen.

Du für Andere

Wir bieten kostenlose Unterstützung bei den ersten Schritten in Deutschland, Polen und England, von Amtsgängen bis hin zum Post übersetzen oder alltäglichen Problemen, die aus fehlenden Sprachkenntnissen oder Bürokratie resultieren.

Die einzigen Voraussetzungen sind guter Wille, dass Sie in einem der Länder leben und die Sprache sprechen!

Sie entscheiden, wobei und wie viel Sie helfen möchten, besuchen Sie uns auf unserer Website und schreiben Sie sich innerhalb von 5 Minuten ein!

<https://www.rehelp.website>

Wir für dich

Registrieren Sie sich jetzt und erhalten Unterstützung, wählen Sie aus einer großen Bandbreite an Sprachen und füllen Sie ein kurzes Formular auf unserer Website aus!

Rückmeldung innerhalb von 24 Stunden garantiert. Sie werden mit einer Person verbunden, welche Ihren Angaben entspricht und Ihre Sprache spricht. So einfach ist es!

Kostenloser Service, Sie geben an, wobei Sie Hilfe brauchen und den Rahmen, in dem Sie sich mit Unterstützung wohlfühlen würden.

Auf der Seite [rehelp.website](https://www.rehelp.website) sind alle Texte in mehr Sprachen verfügbar!



Rehelp:
Connect.
Empower.
Transform.

Welcome to Rehelp, a non-profit organisation based in Germany, England and Poland, dedicated to providing support and resources to individuals in need. Our mission is to help people find the information and resources they need to address their specific challenges and improve their quality of life.

Rehelp: Where kindness knows no borders

Our organisation believes in the good in humanity. We are certain that our society holds many kind people, that are keen to help. Our aim is to support helpers reach people in need with the aid you want to give and to give people the chance to get exactly the support they need.

You for others

We offer voluntary support with the first steps in Germany, England and Poland, from appointments with the admission office to translating important mail or everyday problems resulting from language problems or bureaucracy.

The only requirements are that you live in one of the countries and speak the language!

You decide with what and how much you want to help! If you want to support your fellows, visit us on our Website:

<https://www.rehelp.website/en>

We for you

Sign up right now and get support, choose out of a big variety of languages and fill out a short form on our Website!

A response regarding the next steps during 24 hours guaranteed. You will be matched with a person that fits your answers from the form best and speaks your language.

You tell us, what you need and we provide you with a contact person, it's that easy!

On the website [rehelp.website](https://www.rehelp.website) you can find all the texts in a variety of languages